
 

 

 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                                    

 
 

 
          
               
 
 
 
 
 
 
              Erkelenz, den 15.02.2022 
 
Sehr geehrte Frau Rosen, 
 
wir bitten um Aufnahme und Beratung des TOP  
 
  „Mehrzweckhallen Borschemich und Keyenberg-Neu, Kuckum-Neu,  
  Westrich-Neu und Berverath-Neu  
  WLAN mit Gastzugang oder freies WLAN“  
 
zur nächsten Sitzung.  
 
„Der Bezirksausschuss Keyenberg/Venrath/Borschemich bittet die Verwaltung der Stadt 
Erkelenz zu prüfen, ob für die Mehrzweckhalle Keyenberg, Kuckum, Westrich und 
Berverath-neu sowie für die Mehrzweckhalle Borschemich und die dazu gehörenden Au-
ßenbereiche WLAN mit Gastzugang oder besser noch, freies WLAN, bereitgestellt wer-
den kann.“ 
 
Begründung: 
 
Nicht nur in der Innenstadt von Erkelenz sollte die Möglichkeit, freies Internet zu nutzen, 
eine Selbstverständlichkeit sein. Auch in den Außenorten führt freies Internet zu einer 
Attraktivitätssteigerung. 
 
Insbesondere in den von vielen Menschen genutzten Gemeinschaftseinrichtungen, wie 
die Mehrzweckhalle in Borschemich, oder auch in der zukünftigen Mehrzweckhalle im 
Umsiedlungsstandort, bedeutet freies Internet nicht nur Luxus, es dient auch dazu Ver-
anstaltungen in den Hallen besser organisieren und durchführen zu können.   
 
Auch wenn es aktuell Corona bedingt wenige Veranstaltungen gibt, so wurde z. B. bei 
einem Biergarten-Event Anfang September 2021 im und am Kaisersaal in Immerath ge-
zeigt, dass freies Internet oder zumindest die Möglichkeit, einen WLAN-Anschluss mit 
Gastzugang bereitzustellen, immer wesentlicher für die Durchführung von Veranstaltun-
gen wird. 
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Bei Veranstaltungen im und rund um den als Beispiel genannten Kaisersaal bemängeln 
die engagierten DJs, Musiker*Innen und Redner*Innen die aktuell unzureichende Ver-
bindung für drahtlose Anwendungen. 
 
Viele DJs und Musiker haben nicht alle Musikstücke auf Festplatte. Bei Musikwünschen 
werden die Stücke dann aus dem Netz bereitgestellt. Das geht oftmals nicht. Zum Bei-
spiel können dann auch Fotos von den Veranstaltungen kurzfristig online gestellt und di-
rekt von den Anwesenden eingesehen werden.  
 
Aber auch andere Veranstaltungen, wie z. B. Vereinsversammlungen, Vorstandssitzun-
gen und sogar BZA-Sitzungen könnten effektiver und einfacher mit einem funktionieren-
den freien Internet oder einem funktionierenden WLAN mit Gastzugang gestaltet werden.  
 
Die Mehrzweckhallen wären prädestiniert, die Digitalisierung auch auf den Dörfern vo-
ranzubringen. Wir könnten in Keyenberg-neu, in Borschemich wie auch in Immerath-neu 
vorangehen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 

Hans-Josef Dederichs        Beate Schirrmeister-Heinen 
Fraktionsvorsitzender                                            Stellv. Fraktionsvorsitzende 
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